
Abstieg die Neunte
Beitrag von „Munichkerschi“ vom 11. Mai 2019, 17:19

Servus Forum,

Weiß nicht ob es dazu einen eigenen Thread braucht, aber ich hab gedacht ich mach mal einen
auf um die Gedanken am Tag des Abstiegs zusammenzufassen.

Er war zu erwarten, er war verdient und dennoch bin ich dem Team und auch der
Vereinsführung nicht böse.

Alle haben ihr bestes gegeben und man hat finanziell umsichtig gehandelt.

Ich denke wenn wir zur neuen Saison wieder in Liga 2 starten, hat dieses Jahr dennoch viel
Gutes bewirkt.

Wir werden dank transfererlösen unsere Schulden abgebaut haben und ein ordentliches Team
aufstellen.

Besser, als wären wir durchgängig in Liga 2 geblieben.
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